



Aktenzeichen: CDU

Datum: 19.06.2017

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Leerstehende Wohnungen für Asylbewerber  
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

bei einem Treffen mit ehrenamtlichen Mitarbeitern in der Flüchtlingshilfe wurde uns mitgeteilt, dass in Frankenthal einige Wohnungen seit Monaten leer stünden.

Des Weiteren wurde uns mitgeteilt, dass einigen Flüchtlinge in dezentralen Wohnungen zum Ende des Monats Juli gekündigt wurde, da sie eine Anerkennung erhalten haben. Diese Asylanten sind in Panik, da sie befürchten demnächst wieder auf der Straße zu stehen. Trotz intensiven Bemühens ist es in Frankenthal nicht möglich geeigneten Wohnraum zu bekommen. Bei Besichtigungsterminen der Baugesellschaft stehen 50-80 Personen an, um in die Bewerberliste zu kommen.

Wir fragen deshalb:

1. Wie viele Wohnungen werden in Frankenthal vorgehalten und sind nicht bewohnt?
2. Was passiert mit den Asylanten, die ab 1.8.2017 auf der Straße stehen?

Gabriele Bindert

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		